

# 学校だより たかみね

9月号

平成24年9月25日発行  
愛川町立高峰小学校  
愛川町三増767番地  
発行人 小島一浩(校長)  
電話 046-281-0389  
FAX 046-281-6151

## 学校教育目標 ともに学び ひびきあおう ～うごかそう ころとからだ～

9月の児童数 207人 (男子113人 女子94人)

### 防災に向けて

学校長 小島 一浩

5年生に1名の転入生を迎え、207名の児童で2学期がスタートしました。まだまだ残暑が厳しい毎日ですが、児童達は、暑さにも負けず元気に学習や運動会の練習に励んでいます。2学期は、運動会、連合運動会、連合音楽会、峰っ子フェスティバル等、多くの行事があります。それらの行事の成功を祈るとともに、2学期も保護者・地域の皆さまのご理解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

今年4月に広域首都圏防災研究センター長・群馬大学院教授の片田敏孝先生から、東日本大震災での釜石市の防災教育に対するお話を聞く機会がありました。先生は、釜石市の小・中学生に何年も防災教育を行っていました。震災時には小・中学生の99.8%が自らの命を守りきったことが「釜石の奇跡」として語り継がれていますが、これは防災教育の結果が表れたものと言うことでした。また、「想定にとらわれるな」「最善を尽くせ」「率先避難者たれ」の3つのキーワードをもとにお話をされました。「想定にとらわれるな：相手は自然、想定を超える事態も当然あるので、今起きている状態で物事を判断することの大切さ」「最善を尽くせ：大いなる自然の振る舞いの中でできることは、その状況下で最善を尽くすこと」「率先避難者たれ：いざというときは、まず自分が率先して避難すること。その姿を見て他の人も避難するように也、結果的に多くの人を救うことが可能になる」震災時には津波が押し寄せましたが、この3つのことが、小・中学生に身につけていたために前述の「釜石市の奇跡」が起きたそうです。

さて、本校でも、昨年度から保護者の皆さまのご協力を得て、大地震を想定した引き渡し訓練を行いました。また、13日(木)には地震を想定した避難訓練が行われました。避難訓練では、児童全員が防災ずきんを着用しており、静かに整然と取り組むことが出来ました。地震等の災害に対しては、備えあれば憂いなしと言われていています。ご家庭でも災害時における連絡方法や避難方法を確認しておいて欲しいと思います。

### 運動会 近づく

9月29日(土)いよいよ平成24年度秋季大運動会が開催されます。子どもたちは連日の残暑の中、猛練習に耐えて頑張ってきました。当日は、その成果を十分に発揮してくれることと思います。ご家族の皆様、地域住民の皆様、ご声援よろしくお願いいたします。

なお、3、4年生は、4年生から3年生へ演技を受け継いでいくという考えから、毎年「南中ソーラン」に一緒に取り組むことにしました。



### 10月の行事予定

- 1日(月) 運動会振替休業
- 2日(火) 朝会 教育実習(～26 樋川葵さん)
- 3日(水) 委員会活動
- 5日(金) クラブ活動
- 9日(火) 給食費引き落とし日
- 12日(金) 6年連合運動会
- 15日(月) ノーテレビ・ノーゲームデー
- 朝会 教育実習(～26 齊藤理美子さん)
- 代表委員会
- 16日(火) 5年遠足
- 18日(金) 1、2年遠足
- 21日(日) 三増合戦まつり(本校児童出演)
- 23日(火) 3、4年遠足
- 25日(木) 授業参観・懇談会
- 26日(金) クラブ活動
- 29日(月) 児童朝会 音楽鑑賞会
- 30日(火) なかよしタイム

### 楽しんでます クラブ活動 - 2 -

#### バドミントンクラブ

担当 齊藤 愛

6年生2名、5年生11名、4年生2名の全15名で、6年生は2人と少ないですがリーダーとして頑張っています。バドミントンをしたことがない子も多く、基礎練習やゲームを中心に学年関係なく切磋琢磨し、活気あふれる活動となっています。



最終的には、トーナメントのような形ができればいいですね。これからのバドミントンクラブの活動にご注目ください。

### 田んぼの看板が 新しくなりました

老朽化していた田んぼの看板を新しく作り替えました。校長の手作りです。これからもずっと、子ども達の田んぼでの活動を見守ってくれることでしょう。



### 9月の行事から 学校保健委員会

9月10日(月)10月から愛川町でも資源分別回収が始まることを受けて、愛川町役場職員の小川さん(本校前PTA会長)と四宮さんを講師に、ゴミと資源の分別、リサイクルについてお話を聞きました。楽しく分かりやすい話だったので、子ども達の意識が大いに高まったようです。職員室でもさっそく分別回収を始めました。



### 本校の外国語活動

担当 来山 輝昌

今年度から外国語活動の授業で新しくCherry先生がやってきました。フィリピン出身の方です。元気な高峰小学校の子どもたちと同じく、とてもエネルギッシュな先生です。外国語活動の授業では基本的な会話を中心に、英語を通してお互いにコミュニケーションをとれるように授業を行っています。英語の歌やじゃんけんを楽しそうに行ったり、覚えたての英語を積極的に使ったりする姿が頼もしい限りです。



### 待ち遠しい 音楽鑑賞会

10月29日(月)下記のように音楽鑑賞会が開かれます。地域の皆様のご来場も大歓迎です。お誘いあわせてお越しくください。

【日時】平成24年10月29日(月)

13:15 開場

【会場】本校体育館

【内容】ヴァイオリン・ピアノ・サクソ アンサンブル  
「トリオ・リベルタ」による演奏

\*トリオ・リベルタは、神奈川フィルハーモニー管弦楽団のヴァイオリニスト率いる実力派トリオ。めったにないチャンスです。芸術の秋を一緒に楽しみましょう。

ご参加を希望される地域住民の方は、お名前と参加人数をファックスまたはメールにて、10月19日(金)までに教頭あてにお申し込みください。

ファクス番号 046-281-6151

メールアドレス

aite-t01@el.aikawa-edu.jp



